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Madame la Présidente de la Conférence générale 

Monsieur le Président du Conseil exécutif 

Madame la Directrice générale 

 

Chers collègues,  

 

     Je voudrais d´abord vous faire part de l´immense satisfaction du 

gouvernement brésilien d´avoir reçu la Directrice générale de 

l´UNESCO à Brasilia, en mars dernier.  

     

Sa présence au VIIIème Forum Mondial de l´Eau, réalisé pour la 

première fois en Amérique Latine, réaffirme l´engagement de 

l´UNESCO en faveur de cette thématique. Je voudrais réitérer nos 

sincères remerciements à l´UNESCO pour son soutien à l´organisation 

de cet important évènement.  

 

   Les résultats éloquents du VIIIème Forum nous animent à 

soumettre au Conseil exécutif un projet de décision visant à valoriser la 

contribution du Forum, de l´UNESCO et du PHI pour atteindre de 

l´ODD-6.  Je tiens à remercier les nombreuses offres de co-parrainage 

déjà reçues pour ce projet.   

 

Madame la Directrice générale, 

 

Le Brésil se réjouit de vos initiatives visant à renforcer le 

mandat de l´UNESCO et à revitaliser son leadership intellectuel. Nous 

sommes prêts à travailler de façon constructive pour faire de votre 

vision de transformation stratégique une réalité au bénéfice de la 

modernisation et de l´efficacité dont l´UNESCO a besoin pour faire 

face aux multiples défis du vingt et unième siècle. 
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Parmi ces défis, la reconstitution du budget joue un rôle essentiel. 

Le Brésil s´est engagé à régulariser ses paiements au cours de ce 

semestre. Nous espérons le même esprit de responsabilité de la part de 

tous les membres de cette Organisation.  

 

La définition de priorités est également essentielle pour 

l´efficacité de l´UNESCO.  Car, il est impossible de produire des 

résultats tangibles avec un agenda marqué par la multiplicité et la 

dispersion d´objectifs.  

 

Dear colleagues,  

 

The 2030 Agenda should be our roadmap of action.  We are aware 

of the importance of education for the accomplishment of all SDGs.  

And in this area we are confronted with unsolved problems of the past 

centuries – such as illiteracy – while having to face challenges of the 

21st century – such as artificial intelligence. 

 

The eradication of illiteracy should be a top priority. And it is 

possible. We could reinforce trilateral cooperation involving one 

country with financial means, one with expertise, and UNESCO to 

coordinate actions with a selected recipient country.   

 

Our commitment with the consolidation of an inclusive, equitable 

and quality education system guides our active work in the SDG-4 

Steering Committee.  

 

Brazil is grateful for the support received for its election to the 

World Heritage Committee. As we welcome the DG´s initiative 

“Reviving the Spirit of Mosul”, we reaffirm our commitment to work 

constructively to safeguard natural and cultural heritage worldwide.  
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In the area of communication and information, we are engaged in 

promoting freedom of expression and in combating impunity for crimes 

against journalists through partnership between UNESCO and the 

Brazilian Supreme Court for the training of Judges.  

 

The Regional Center for Studies on the Development of the 

Information Society, CETIC.br, based in Brazil, has developed 

indicators on the impact of ICTs for the achievement of all SDGS.  

They will soon be available on line for all member states, in the six UN 

languages.  

 

Madam Director-General, 

 

Brazil welcomes the recent nominations for the posts of DDG and 

ADGs of officers from China, Italy, Chile and Tunisia. We look 

forward to working with them with an open spirit of cooperation.  

Lastly, we reaffirm the importance of greater regional balance of the 

Secretariat and in nominations for field offices, especially for 

underrepresented countries. 

 

Thank you very much. 

 


